
Association de N.-D. de la Bonne Mort (1)

— o —

LETTRE DE SA SAINTETÉ PIE X

AU SUPÉRIEUR GÉNÉRAL DE LA CONGRÉGATION DES PRÊTRES
DE SAINTE-MARIE DE TINCHEBRAY

*A Notre cher Fils, le Supérieur Général de la Congrégation
des Prêtres de Sainte-Marie de Tinchebray.*

PIE X, PAPE

Fils bien-aimé, salut et Bénédiction apostolique.

Nous avons appris avec grand plaisir que vous vous appliquez avec le plus grand succès à diriger et à promouvoir l'Association de *Notre-Dame de la Bonne Mort*. Nous louons donc de tout cœur votre zèle à poursuivre la fin que vous ont tant recommandée vos Fondateurs et la charité avec laquelle vous vous efforcez de travailler au salut éternel du prochain. Il Nous est agréable de reconnaître ce double mérite et de l'attester par cette Lettre, à l'occasion du 60^{me} anniversaire de la fondation de votre Institut : qu'elle soit pour vous la messagère de Notre paternelle bienveillance et en même temps un encouragement à poursuivre avec ardeur l'Œuvre à laquelle depuis longtemps vous consacrez vos forces.

Cette Association de la *Bonne Mort*, qui, pour la grande affaire du salut éternel, invoque le patronage de Marie, la Mère des Douleurs, sera de la plus grande utilité pour tout chrétien. Deux choses le prouvent : la bonté de notre Mère toute pleine de grâce et de miséricorde, et le rappel à son Cœur de la Passion de Notre-Seigneur. La première nous ouvre, pendant toute la vie et surtout à l'heure du dernier combat, un asile assuré entre les bras de la plus tendre des mères ; le second nous est un gage des largesses inépuisables de la divine miséricorde. C'est en effet en présence de Marie et sous ses yeux que

(1) Les documents que nous publions feront connaître cette nouvelle et avantageuse association de la Bonne Mort.